

INDUSTRIE : Schligler mène une stratégie de diversification permanente

Le Groupe SCHLIGLER (siège à Valentigney/25, 200 personnes, CA : envir. 30 M€) spécialisé dans les domaines de la fabrication de pièces industrielles mécaniques et la tôlerie de précision, après avoir fait le choix d'une diversification vers le secteur aéronautique - l'entreprise est l'un des principaux fournisseurs des équipementiers aéronautiques (SAFRAN et Ariane Group) -, a opéré une seconde diversification en 2018 avec un retour dans le secteur automobile. L'année dernière, Schligler a ainsi racheté FMX, aux activités essentiellement dédiées à l'automobile. Un choix qui sécurise l'ensemble des activités et les emplois (20 embauches en 2018). <http://www.schligler.fr/> <https://www.safran-group.com/fr>